

## Lettre à la Présidence de la République

Écrit par Gaëtan Juillard

Jeudi, 13 Janvier 2011 03:23 - Mis à jour Mercredi, 23 Février 2011 04:50

---

Suite à la Rencontre d'archéologues à Quito, mardi dernier, il s'est formé un collectif citoyen qui a envoyé une lettre à Rafael Correa, Président de la République, afin de réclamer un espace pour la recherche archéologique dans le cadre des politiques culturelles d'état. Cette lettre a également été envoyée à diverses entités gouvernementales.

[Texte de la lettre disponible sur nos forums](#) .